

C.I.C. Une organisation quelconque est nécessaire
C'est d'ailleurs ton avis. Une compartmentation
très stricte doit être faite surtout chez les
intermédiaires, en laissant l'émulation se faire
à l'intérieur des cadres. Tout cela n'est pas
nouveau. On nous a dit et répété au C.I.C.
que l'on voulait éviter à tout prix la
fonctionnarisatior et je les crois. Cela ne
supprime nullement l'ambition etc... un
courtier peut gagner de l'argent en n'étant
uniquement que courtier. Si il veut devenir
négociant, d'accord ! mais plus de courtage.
Cela me paraît logique, et je ne crois pas
que tes craintes soient fondées de ce côté là.
Succéssionnaires. Tremendieux ! Rien si ce n'est comme agent. Et c'est impossible
matériellement et techniquement

Tout cela dépend évidemment des conditions d'après guerre et particulièrement des conditions de paiements. Mais les contingents ne doivent pas être liés !

Quand on termine on n'en parle pas mais on s'en occupe ; le coton l'exige et à pour cela l'appui de l'intérieur et surtout des filateurs. De son côté l'Association gravaille avec le Port Aut. pour recréer les conditions de stockage d'autrefois alors qu'il y avait en Haïti 3.000.000 de sacs (baisse des taux, facilité de douane etc...) et un gros stock suppose le terme. Raoul Duval, lui, s'est élevé dans son discours contre le capitalisme spéculatif mais sans spécifier.

Si tu veux des que tout sera vendue à 30000 !!

Le Bénédictin est

Tout cela dépend évidemment des conditions de vente et d'après quelle est particulièrement des conditions de paiement. Mais les contingents ne dépendent pas du type de paiement mais de la nature de l'ordre. Quand un entrepreneur parle plus ou moins sincère, ce qu'il exige est à peu près cela. L'appui de l'interne est rendu dès flakens. De son côté l'Association travaille avec le Port Aut. pour grecer les remises de stockage d'entreprises alors qu'il y a des taxes 3.000.000 de francs. Caisse des taxes, facture de douane etc... et une taxe supposée de 100 francs par tonne. Raoul Duvet, lui, c'est le seul dans mon avis qui connaît le capitalisme spéculatif mais sans spécifier.